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— ASSISI —

E DUE, per tacere del terzo sicu-
ro e degli altri probabili. E di qual-
che maldipancia. Claudio Ricci,
sindaco in carica, ha rotto gli in-
dugi e ha ufficializzato l’intenzio-
ne di ricandidarsi per la poltrona
di primo cittadino. A questo pun-
to, con le elezioni comunali anco-
ra distanti (il prossimo anno, in
primavera) sono già due gli aspi-
ranti sindaci. Un mese e mezzo fa,
alla fine di agosto, era stato Carlo
Cianetti ad annunciare la sua vo-
lontà di scendere in campo per
guidare la coalizione rappresenta-

ta da Mongolfiera (del quale è co-
ordinatore politico), Ecologia Si-
nistra Libertà e Rifondazione Co-
munista. Da tempo scalda i moto-
ri Giorgio Bartolini, già sindaco,
ora vicesindaco, che da tempo sta
lavorando per presentarsi alla sfi-
da elettorale: derby dunque nel
centrodestra. C’è attesa per sapere
come si muoverà il Pd e chi mette-
rà in campo; i due nuovi segreta-
ri, Edo Romoli e Mariano Borgo-
gnoni sono al lavoro. Ricci ha in-
detto per sabato prossimo una
conferenza stampa (alle 11.30, nel-
la Sala della Pro loco di Santa Ma-
ria degli Angeli) per dettagliare
questa sua decisione che giunge
in un momento delicato per il
Pdl: c’è infatti, da tempo, la bega
delle deleghe a Bartolini e la ri-
chiesta al sindaco, da parte di
esponenti del partito, di revocar-

le, ma senza esito. Al punto che
c’è chi vuole autosospendersi dal
Pdl: atto che, però, al momento sa-
rebbe stato formalizzato solo da
un esponente. «La mia candidatu-
ra sarà appoggiata dal Popolo del-
le Libertà e dalla Lista ‘Ricci Sin-
daco’ — spiega Ricci —. Entro la
fine di novembre, il insieme al se-
gretario politico del PdL di Assi-
si, Annibale Vescovi, incontrere-
mo le altre forze politiche dell’at-
tuale maggioranza, aperti al dialo-
go con tutti gli altri partiti che vor-
ranno condividere il Programma
2011-2016».
Ricci anticipa alcuni aspetti di
quello che sarà il suo programma:
la prosecuzione delle opere di ri-
qualificazione e sviluppo nel terri-

torio, dando, però, più importan-
za allo sviluppo economico, turi-
stico-culturale e al sociale, in mo-
do da aiutare le famiglie, le impre-
se e le attività, con attenzione an-
che alle energie rinnovabili.
«Ritengo — conclude Ricci —
che assessori e consiglieri di mag-
gioranza abbiano svolto un buon
lavoro e possano ancora collabora-
re e avere un ruolo importante, se
aderiranno al Progetto Politico
2011-2016, che dovrà essere condi-
viso. Punterò su una campagna
elettorale ‘sobria’, senza grandi ce-
ne o eventi, ma fondata sull’incon-
tro della gente, delle famiglie e
delle categorie socio culturali ed
economiche».

Maurizio Baglioni

— BASTIA UMBRA —

E’ GIÀ UN SUCCESSO l’esposizione in-
ternazionale canina organizzata all’Um-
briafiere di Bastia dal gruppo cinofilo peru-
gino.
La rassegna 2010 è iniziata ieri con grande
partecipazione dei visitatori del variegato
mondo degli amici degli animali e si con-
cluderà oggi con le fasi finali delle esposi-
zioni e le premiazioni. Le varie manifesta-
zioni in programma si svolgono all’interno

dei padiglioni 8 e 9 del centro fieristico col-
legati tra loro.
Nonostante il tempo incerto il pubblico ha
riempito gli spazi disponibili sin dalle pri-
missime ore. La mostra iniziata negli anni
’60 nei Giardini del Frontone a Perugia da
qualche anno si è trasferita al centro fieristi-
co di Bastia con soddisfazione degli orga-
nizzatori e del pubblico.
Nella due-giorni di Bastia sono più di
1.400 i cani iscritti alla manifestazione in

rappresentanza di 200 razze canine, che sa-
ranno valutati da una giuria internaziona-
le, composta da 12 italiani e 5 stranieri pro-
venienti da Spagna, Gran Bretagna, Esto-
nia e Bulgaria.

LA GIORNATA di ieri è stata dedicata al-
le razze da pastore, terrier, da caccia, oltre a
razze da riporto e levrieri. Oggi la rassegna
aprirà alle 10 e continuerà fino al tardo po-
meriggio (18-18,30), e vedranno impegnate

nei rings le razze da guardia, da difesa e uti-
lità, i bassotti e le razze da compagnia.
Dalla mattinata fino al pomeriggio sono
previste divertenti esibizioni: di agility,
delle unità cinofile della Guardia di Finan-
za di Castiglione del Lago e la Pet The-
rapy. Alle 16,30 prenderanno il via le sfila-
te dei migliori soggetti di tutte le razze,
quindi l’assegnazione del Best in Show con
la proclamazione e premiazione del mi-
glior soggetto assoluto.

m.s.

ASSISI DOPO CIANETTI E BARTOLINI E’ ANCORA SFIDA ELETTORALE

Ricci, candidatura-bis
E’ «derby» nel centrodestra
Il sindaco in carica si ripresenta alle ‘Comunali’

— SANTA MARIA DEGLI ANGELI —

AL VIA, da domani, la Set-
timana della divulgazione
della cultura scientifica e
tecnologica. Si rivolge alle
scuole e a tutti gli interessa-
ti ed è organizzata dal Labo-
ratorio Ecologico di Geo-
Paleontologia; avrà luogo a
Santa Maria degli Angeli,
Assisi e Bastia. La presenta-
zione ieri da parte di Carlo
Menichini, preside dell’isti-
tuto «Marco Polo», di Clau-
dio Sensi e Federico Famia-
ni, rispettivamente presi-
dente e responsabile scien-
tifico del Gruppo Umbro
mineralogico paleontologi-
co-Laboratorio Ecologico
di Geo-Paleontologia, di Pa-
olo Casciarri per la Comu-
nità montana. L’inaugura-
zione, domani alle 9,30,
nell’Aula Magna dell’Itis
Marco Polo di Santa Maria
degli Angeli, vedrà le confe-
renze di Domizia Donnini
(«Ecologia, coltivazione ed
aspetti alimentari dei tartu-
fi in Valle Umbria») e di
Marco Ciri («Padre Sole So-
rella Terra: ovvero le ener-
gie rinnovabili»).

FAMIANI E SENSI
Alcuni organizzatori

— MASSA MARTANA —

UNA CONSISTENTE cortina
di mura medioevali sul lato occi-
dentale dell’antico castello di
Massa Martana, recentemente
messa in evidenza dalla pulitura
della Rupe nell’ambito dei lavori
di consolidamento, è stata demoli-
ta. Inspiegabilmente. A denun-
ciarlo il gruppo di minoranza in
Consiglio comunale che, appog-
giato da una parte della popolazio-
ne, ha chiesto chiarimenti e pre-
sentato un’interrogazione senza
avere, però, una giustificazione
plausibile. «Tecnicamente non
era possibile recuperare le mura,
comunque di scarso valore»: così
avrebbe risposto il direttore dei la-
vori, ma il Pdl non ci sta e atten-
de, a questo punto, che in merito
si pronunci la Sovrintendenza.
«I ruderi, seppur non nelle miglio-
ri condizioni — affermano in ca-
sa del Pdl — mostravano, per un
lungo tratto di circa 50 metri, una
solida ed accurata tessitura mura-
ria di inconfondibile epoca me-
dioevale, con aperture, feritoie,
torri e bastoni, arditamente impo-
stati sui contrafforti della rupe
stessa. Un reperto che, per la sua
unicità e l’alto valore storico, do-
cumentale, culturale ed anche af-
fettivo, doveva essere salvato, re-
staurato e valorizzato».
Il discusso tratto di mura, ormai
inesistente, costituiva una signifi-
cativa testimonianza anche della
storia e della struttura architetto-
nica dell’antico castello: «Il ritro-
vamento — affermano — testimo-
niava la reale presenza di mura
per tutto il circuito del castello,
anche sul lato occidentale, agget-
tante sopra l’alta rupe, come d’al-
tronde si può evincere da alcune
antiche mappe del 1700 e dei pri-
mi anni del 1800».

Susi Felceti

BASTIA UMBRA GRANDE AFFLUSSO NELLA GIORNATA INAUGURALE DELLA KERMESSE. OLTRE 1400 GLI ANIMALI PRESENTI

All’Umbriafiere spazio all’esposizione internazionale canina

PRIMO CITTADINO
Claudio Ricci presto presenterà ufficialmente la sua candidatura

PROGRAMMI
«Sarò appoggiato dal Pdl
e da una lista: avanti
con le opere già avviate»

SANTA MARIA

Cultura scientifica
e tecnologica:
una settimana
di appuntamenti

MASSA MARTANA

Sono state demolite
le mura medievali
dell’antico castello
Scontro in Consiglio

— BASTIA UMBRA —

SI RIUNISCE stasera in un noto ristoran-
te di Bastiola l’assemblea annuale della
Confcommercio di Bastia. Un momento
importante per la maggiore organizzazione
di categoria che raccoglie più di 300 eser-
centi, ma anche l’occasione per un confron-

to diretto con le istituzioni comunale e re-
gionale. Sono infatti invitati la presidente
della Regione Umbria Catiuscia Marini e il
sindaco di Bastia Stefano Ansideri con la
sua giunta comunale. E’ evidente che non
potrà essere solo un incontro di cortesia,
ma una messa a punto delle rispettive posi-

zioni. La Regione sarà chiamata a spiegare
il recepimento delle direttive europee, rite-
nuto da Confcommercio una decisione
troppo affrettata, ed anche nei confronti
del Comune di Bastia con il quale l’associa-
zione locale dei commercianti intrattiene
ottimi rapporti. Non sono nascoste le riser-

ve di Confcommercio, già espresse nero su
bianco dal presidente Sauro Lupattelli, per
alcune scelte urbanistiche, come il piano
Franchi, ma soprattutto la proposta di pia-
no per l’ex Pic presentata dalla Coop Cen-
tro Italia, ritenuta non in linea con il piano
di sviluppo commerciale di Bastia.

Bastia Umbra Si riunisce l’assemblea della Confcommercio: c’è anche la Marini


